
第 17回現役医師とキャリアを考える会 アンケート結果 R元.7.4 

1. テーマ・内容への意見・感想 

・ 研究と臨床どちらにも重きを置いたキャリアプランの参考になりました。腎病理に興味がありお話を

聞けて良かったです。 

・ 進路を悩んでいる時期でもあったので現役の先生のお話を聞いて貴重な機会になりました。 

・ 医学研究科の病理分野の先生とお話しする機会は学年が上がるとほとんど無いので貴重な機会で

した。 

・ 基礎関連のお話を久々に聴くことが出来てとても懐かしかったです。研究は「めげずに淡々とこな

す心が大事」。将来研究に関わる機会があった時には思い出したいと思います。 

・ 歯科なので少し違いますが口腔病理所属なのでとても興味深いお話でした。 

・ 研究と臨床の両立という今、自分が悩んでいるテーマでとても興味深かったです。 

 

2.学生時代にキャリアに関して医師と話す機会はあった方が良いですか？ （ｎ=12） 

  

※無回答 1名 

 

 

3.あるほうが良いと答えた方、医学部何年次がよいでしょうか？（複数回答可）  

1年次 1名 

2 年次 1名 

3 年次 1名 

4 年次 5 名 

5 年次 6 名 

6 年次 7 名 

 

4. （学生の方）今日のお話を聞いて病理医としての進路も考えますか？（ｎ=11） 

      

                                                     

 

 

 

5.今後取り上げて欲しいテーマを教えてください。 

・ 産業医（神経内科、産婦人科） 

・ 留学、臨床と研究の両立 

・ 外来診察 

・ 女性のキャリアプラン 

・ 基礎研究領域 

・ キャリアを積んでいる女医（外科、歯科） 

・ 公衆衛生 

あるほうがよい 11名 

なくてもよい 0 名 

考える 8 名 

考えない 1名 

どちらともいえない 2 名 


